

TENNIS DE TABLE / PRO B

Quart retour et ciao au haut niveau

Un nouvel exploit sera nécessaire en vue du dernier carré du championnat. Et pour garder le moral alors que Fouras va tristement dire au revoir au haut niveau pour des raisons financières

Avant tout, il y a cette mauvaise nouvelle. Le sport de haut niveau coûte cher et le Club Pongiste Fourasin dit au revoir au haut niveau. Il nous l'a fait savoir par communiqué, la Pro B, ce sera terminé à l'issue de la saison 2024-2025 : « Après les diminutions drastiques des aides de la plupart des institutions du territoire, le conseil d'administration du Club Pongiste Fourasin a décidé, lors de sa dernière réunion, de mettre fin à l'aventure du haut niveau et de ne pas réinscrire son équipe fanion en Pro B la saison prochaine. Tout passe et tout a une fin. Merci au Département qui nous a suivis dans notre aventure et sans lequel rien n'aurait été possible. »

En attendant, il faut bien continuer à jouer et il y a un rendez-vous sympa pour garder un peu le moral sur du court terme. Sur la

lancée de leur exceptionnelle victoire (3-2) de vendredi 28 février, lors du quart de finale aller des playoffs, les Fourasins disputent le match retour à Saint-Denis, ce jeudi 6 mars, à 19 heures. Un déplacement périlleux dans l'antre de l'un des plus grands clubs de l'Hexagone, qui compte 350 licenciés et dispose d'une salle spécifique de 35 tables. Outre son équipe de Pro B messieurs, le Saint-Denis TT 93 possède également une équipe féminine en Pro A. Que les Maritimes puissent rivaliser est déjà un petit miracle, sachant que seule une nouvelle victoire leur offrirait le droit de rentrer dans le dernier carré et d'affronter Caen.

« Décontractés »

Andréa Landrieu, dont le hasard veut que Saint-Denis soit son dernier club, évalue l'importance de cette confrontation. « C'est du bo-



Sud Ouest du 6 mars 2025

Le CPF de Marcos Madrid (à droite) et Loïc Bobillier va-t-il disputer, ce soir à Saint-Denis, son dernier match professionnel ?
ROMUALD AUGÉ

« Le conseil d'administration du club a décidé de mettre fin à l'aventure du haut niveau »

nus pour nous, nous devons jouer au mieux, c'est aussi simple que ça. Nous y allons décontractés, d'autant que l'aventure en Pro B de Fouras est terminée. »

« Je connais bien cette équipe, ajoute Landrieu, je sais qu'elle est très forte et que ce sera difficile de l'emporter. Si c'est le cas, la perfor-

mance sera d'autant plus belle. »

Jean-Luc Richard

Les équipes. Saint-Denis : Harmeet Desai (IND, n°50 national), Darius Mervilleau (ROU, n°53), Alexis Kouraichi (n°73), Mathieu de Saintilan (n°111) ; Fouras : Andréa Landrieu (n°76), Marcos Madrid (MEX, n°84), Paul Gauzy (n°101), Loïc Bobillier (n°157).